

Les Intrépides !

Petit échauffement dans la cour, reprise des gestes de freinage de la veille, et consignes de sécurité en groupe « on lève le bras en cas de besoin » ! Accompagnés d'Eléna en vélo nous franchissons le portail !

Les motos de la police municipale vont nous encadrer. Direction la rue Charles Fourier, jusqu'à l'école des Champs Guillaume, une pause square Apollinaire pour découvrir le franchissement sur herbe avant de repartir pour la salle polyvalente pour des exercices de montée et descente de trottoir sans s'arrêter, avec la route rien qu'à nous !



Retour par la voie des Moulin Sud puis on apprécie la descente de l'impasse de Reims. Quelques chutes, des trous sur les trottoirs mais des rires et des sourires et surtout la fierté d'avoir réussi !

Ils l'ont fait ! Bravo